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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
aus der Presse konnten wir letzte Woche entnehmen, dass in Osterweddingen eine neue Ansiedlung 
erfolgt. Unter anderem wurde die Ansiedlung mit der guten verkehrlichen Erschließung begründet. Die 
CDU-Ratsfraktion plädiert seit Jahren für die gewerbliche Erschließung an der A14.  
 
Wir fragen an:  
 
– Was ist in den letzen Jahren bezüglich Standortmarketing von Flächen im Süden der Stadt 

Magdeburg unternommen worden? 
– Haben die Internetpräsentationen und der Auftritt auf der EXPO REAL zu konkreten Gesprächen 

hinsichtlich von Ansiedlungen geführt? 
– Welche Strategie des Wirtschaftsdezernates besteht bezüglich der Vermarktung von gewerblichen 

Flächen insgesamt in der Stadt? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 


